

Inició hoy jornada por el día de la prensa cubana en el municipio de Mayarí

Publicado: Martes, 05 Marzo 2024 13:26

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 688



Con un homenaje al General mambí **Arcadio Leyte Vidal Delgado**, en el parque que lleva su nombre, y con la presencia de **Dagmar Abad Noa**, **Miembro del Comité provincial del Partido en Holguín y primera secretaria en el municipio**, inició hoy en **Mayarí** la jornada por el día de la prensa Cubana.

Las actividades serán extensivas hasta el 14 de marzo, en contexto con el aniversario 132 de la fundación por **José Martí del periódico Patria**, órgano de prensa creado para unir las fuerzas en virtud de la libertad definitiva de **Cuba**.

Empeñados en la búsqueda de un nuevo modelo comunicacional y de prensa públicos para el socialismo, los periodistas integrantes de la **delegación de base Corynthia de la UPEC y trabajadores de Radio Mayarí**, tributarán especial homenaje a **José Martí y al líder histórico de la Revolución Fidel Castro**, inspiradores de una prensa por la verdad.

Entre las actividades resalta el reconocimiento póstumo a dos consagrados del periodismo en el territorio, **Armando Ricardo Muñoz y Roberto Fabré Aldana**, así como la caminata al sitio histórico de **San Ulpiano**, lugar donde **Antonio Maceo** lideró un trascendente combate con victoria frente a los españoles.

Exposiciones de artes plásticas, conversatorios acerca del periodismo deportivo en Mayarí y los retos en el mundo de la Inteligencia artificial frente a los órganos de prensa tradicionales, resaltan en el programa de eventos.

En el acto inaugural estuvieron presentes **Rosalba Quiala Menéndez, Diputada al parlamento cubano** y Directora de Radio Mayarí, **Gelson Querol de la Paz, fundador de Radio Mayarí** y **Emilio Rodríguez Pupo, Presidente de la Unión de periodistas de Cuba** en el municipio.